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� 15
Как ярославцы на вертоле-
тах в Англию летали.

� 14
Волонтер – 
это звучит гордо.

� 9
Ярославский зоопарк 
отметил 15-летие.

АКТУАЛЬНО

� Причал на Толге 
Причальный комплекс спустили 

на воду у Толгского монастыря. 
После установки дебаркадер будет 
работать в тестовом режиме. 21 
августа, в день Толгской иконы 
Божией Матери, запланировано 
его официальное открытие. Причал 
оформлен в одном стиле с архитек-
турным ансамблем монастыря, его 
украсит художественная подсветка. 
На зиму причал будут увозить. 

 
� Ремонт завершен 

Участок Суринского путепрово-
да протяженностью 600 метров 
прошел техническую приемку 
после ремонта. Здесь уложили два 
слоя асфальта, нанесли разметку. 

«Результат работ оценили со-
трудники департамента городско-
го хозяйства, агентства по муници-
пальному заказу ЖКХ, депутаты и 
общественники. Отремонтировать 
Суринский путепровод удалось за 
счет дополнительного финанси-
рования из областного бюджета», 
– написал мэр Артем Молчанов 
в соцсетях. 

� Большой концерт 
В Ярославле запускается новый 

проект проведения культурных 
событий. Он откроется 25 августа 
на Советской площади концер-
том Юрия Башмета совместно с 
солистами Большого и Мариин-
ского театров, хоровой капеллой и 
симфоническим оркестром «Новая 
Россия». «Большой концерт» – это 
оригинальный формат, который 
предоставит ярославцам возмож-
ность соприкоснуться с разными 
видами искусства. Музыканты 
представят авторскую музыкаль-
но-драматическую версию «Евге-
ния Онегина». Фрагменты романа 
А. Пушкина прочтут народный 
артист РФ Константин Хабенский 
и актриса Ольга Литвинова.  

Приглашения можно получить 
с 16 августа в кассе Ярославской 
государственной филармонии с 
10.00 до 19.30.

Читайте «Городские новости» в социальных сетях

�
Участники сессии активно включились в обсуждение вопросов развития города.

�
Вячеслав Гаврилов: «Цель достижима при общем объединении усилий».
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Общая цель – 
благоустройство и комфорт
Первая стратегическая 
сессия, посвященная 
вопросам развития 
территориального 
общественного 
самоуправления, 
состоялась 
для активистов 
Красноперекопского 
и Фрунзенского районов. 

 ■ С МАТВЕЕВА

– Жители нашего города всегда 
участвуют в инициативах, направ-
ленных на улучшение качества жиз-
ни: озеленение дворов, субботники, 
работы по благоустройству. Тем не 
менее некоторые изменения невоз-
можно реализовать без финансового 
участия города и муниципальных 
программ – это, в частности, улич-
ное освещение, асфальтировка до-
рог. Жители подсказывают, где эти 
работы имеют первостепенное зна-
чение, и обеспечивают обществен-
ный контроль за их выполнением. 
Наша общая цель – благоустройство 
территорий города и комфортные 
условия проживания – достижима 
при объединении усилий населения, 
органов власти, депутатов, – ска-
зал заместитель мэра Вячеслав 
Гаврилов.

Представители ТОСов в сотруд-
ничестве с органами власти опре-
деляют приоритетные направления 

развития территорий города, а 
также разрабатывают конкретные 
мероприятия по их реализации.

– Наш ТОС находится на Липо-
вой горе. Это новые дома, поэтому 
инфраструктура еще только раз-
вивается. Самые важные вопросы 
для нас – дорога и спортивная 

площадка. Решение об установке 
площадки было принято на коор-
динационном совете в прошлом 
году. Сегодняшнее мероприятие 
дает возможность обменяться с 
коллегами опытом по решению 
насущных вопросов, пообщаться с 
представителями администрации, 

с депутатами, – поделилась пред-
седатель ТОС «Звездная» Надежда 
Гусарина.

По поручению мэра сессии будут 
проводиться в течение августа во 
всех районах Ярославля. В конце 
месяца состоится общегородская 
сессия, где подведут итоги и сфор-
мулируют конкретные шаги по 
реализации высказанных пред-
ложений. �

ФОТО ЕКАТЕРИНЫ АСТАФЬЕВОЙ


